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Anfrage der SPD-Fraktion gemäß § 18 GO 
 
Betr.: Waldentwicklung auf gerodeten Kalamitätsflächen (Fichte) im Idsteiner Stadtwald 
 
Die Fichtenbestände im Idsteiner Stadtwald wurden in der jüngsten Vergangenheit durch sommerliche 

Hitzeperioden in Kombination mit massivem Schädlingsbefall signifikant dezimiert. Die gerodeten Flächen 

zeigen erkennbare Unterschiede im Bewuchs. Wir bitten den Magistrat um Beantwortung der folgenden 

Fragen:  

1. Wie ist die derzeitige Situation der Waldentwicklung auf den Kalamitätsflächen zu beurteilen? Bitte 
differenziert beantworten für a) gezielt aufgeforstete Areale bzw. b) natürliche Sukzessionsflächen? 

2. Wie groß sind die Flächen, die a) aufgeforstet bzw. b) der natürlichen Sukzession überlassen wurden 
(Angaben bitte jeweils in Hektar)? 

3. Wie viele Individuen (Setzlinge) wurden gepflanzt? Welche Kosten sind entstanden?  

4. Welche Baumarten haben sich auf den Sukzessionsflächen angesiedelt? 

5. Wie hoch (geschätzt) ist die aktuelle Bewuchsdichte auf den Sukzessionsflächen? 

6. Gibt es Schäden am Jungwuchs? Wenn ja, in welchem Umfang treten Schäden auf und was sind die 
möglichen Ursachen (Verbiss, klimatische Einflüsse, sonstige Gründe)? 
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